



Evangelische Volkspartei
Appenzell Ausserrhoden

Herisau, 5. April 2023

Wahlen Herisau finden definitiv statt

Die EVP nimmt erfreut zur Kenntnis, dass der Regierungsrat die beiden Beschwerden abgewiesen hat.

Somit wird auch der Dankes Anlass am 16. April ab 15 Uhr im Nebengebäude der reformierten Kirche definitiv stattfinden.

Stimmrechtsbeschwerden abgewiesen

Der Regierungsrat hat die beiden Stimmrechtsbeschwerden abgewiesen. Er begründet dies mit der schnellen, offenen und transparenten Information der Gemeinde einerseits. Andererseits seien die getroffenen Massnahmen mit den Nachversand der fehlenden Wahlzettel an alle Stimmberechtigten eine zielführende Massnahme, welche dazu führe, dass 'sich der Fehler nicht nachhaltig auf die Möglichkeit der Wahläusserung der Stimmberechtigten auswirken wird'.

Die EVP baut darauf, dass sich ihre Wählerinnen und Wähler von diesen Turbulenzen nicht verwirren lassen und sowohl für den Einwohnerrat und den Kantonsrat die Listen 1 unverändert einwerfen.

Dankes Anlass am 16. April, ab 15 Uhr

Am Wahltag lädt die EVP zu einem Dankes Anlass für die Kandidierenden, Mitglieder sowie die Mitarbeitenden im Hintergrund ein. Auch Interessierte sind eingeladen.

Der Dankes Anlass findet am Sonntag, 16. April ab 15 Uhr im Nebengebäude der reformierten Kirche (Chupferhüsli/ChupferTrocke) statt. Die Wahlergebnisse werden zwischen 16 und 17 Uhr erwartet.



Für Rückfragen: Mathias Steinhauer (078 862 11 70)

Evangelische Volkspartei Appenzell Ausserrhoden

Mathias Steinhauer | Hintere Oberdorfstrasse 15 | 9100 Herisau | mathias.steinhauer@evp-ar.ch | evp-ar.ch